
“Non c’è nessun divieto al trasporto e alla vendita di piante, fiori e sementi. Questi prodotti, che 
rappresentano un’eccellenza italiana, potranno essere regolarmente trasportati, venduti e 
acquistati, senza limitazioni”.  
 
Così dichiara la senatrice Caterina Bini in seguito ai chiarimenti effettuati dal Governo circa la 
possibilità di trasporto e vendita di prodotti florovivaistici, operazioni che sembravano vietate in 
base all’interpretazione dei decreti precedenti. 
 
“Io e il mio partito, nelle precedenti settimane, abbiamo sollecitato più volte attenzione e un 
occhio di riguardo per il settore florovivaistico, che riteniamo strategico per il nostro Paese, e 
siamo orgogliosi che le nostre richieste si siano trasformate in atti concreti” prosegue la senatrice 
Bini. 
 
“Sono consapevole che siamo solo ad un punto di partenza e per questo motivo, insieme ai miei 
colleghi, stiamo lavorando a ulteriori misure - attraverso emendamenti a questo decreto e 
suggerimenti alla stesura del prossimo - che consentano l’estensione dei provvedimenti di 
alleggerimento di oneri e spese, oltre a un intervento sui danni già subiti dal settore, anche 
modificando norme di accesso agli aiuti e allo stesso fondo di solidarietà. Ringrazio il Governo per 
aver fatto proprie le nostre richieste, evitando un danno ingente al settore florovivaistico, al 
territorio pistoiese e all'economia nazionale". 


